



FOTOS: AFP

• TRAGEDIA. Tecomán, Armería y Manzanillo, son las zonas más afectadas por los recientes temblores, durante esta semana.

#PORSISMOS



INDIRA VIZCAÍNO GOBERNADORA DE COLIMA

Estamos en coordinación con el gobierno de México... los colimenses recibirán la ayuda que necesitan".

COLIMA SUMA MÁS AFECTADOS

LA CIFRA DE CASAS CON DAÑOS POR LOS RECIENTES TEMBLORES SE ELEVÓ A 3 MIL 500. AYER HUBO OTRO SISMO DE 5.2 GRADOS, CERCA DE TECOMÁN

MARTHA DE LA TORRE Y EFE

La gobernadora de Colima, Indira Vizcaino Silva, informó que la cifra de viviendas afectadas por los recientes sismos en la entidad se elevó de 2 mil 700 a 3 mil 500.

La mandataria destacó que el presidente Andrés Manuel López Obrador autorizó que el estado forme parte del Programa para el Bienestar de las Personas en

Emergencia Social o Natural. "Estamos visitando casa por casa, las viviendas de las que hemos recibido reporte de daños, a raíz de este sismo (magnitud 7.7 grados) que sufrimos el lunes; han estado en este censo servidores de la nación de la Delegación de Programas para el Bienestar y personal del gobierno de Colima", explicó.

Agregó que están apoyando en este censo 99 servidores de la nación de Colima, 40 de Jalisco y 21

3

• FUERTES SISMIOS, EN 19 DE SEPTIEMBRE.

1

• BEBÉ DE 5 MESES, LA VÍCTIMA MÁS JÓVEN.

de Nayarit, así como 250 personas que desde el gobierno estatal se han sumado al censo para visitar cada una de las viviendas que han sido reportadas como afectadas.

Sin embargo no deja de temblar en Colima; ayer, un sismo de magnitud 5.2 activó la alerta sísmica en el occidente y centro de México en una semana marcada por dos fuertes movimientos telúricos.

El temblor, que primero se reportó de magnitud 5.6 y después se ajustó a la baja, se registró a las 13:25 hora local, con epicentro a 70 kilómetros al sureste de Tecomán.

El fenómeno ocurrió tras el sismo que sacudió el lunes, menos de una hora después del simulacro nacional que se realiza cada 19 de septiembre para conmemorar los terremotos de 1985 y de 2017, ocurridos en esa misma fecha y considerados los más destructivos de la historia reciente.

Mientras que el jueves se registró una réplica de magnitud 6.9 en la madrugada. El temblor del lunes dejó dos muertos en Colima, el estado más afectado, mientras que el del jueves dejó tres decesos, entre ellos un bebé.

FUERTE SEMANA

1

• En Michoacán se reportan daños en al menos 30 escuelas.

2

• 20 inmuebles en la Ciudad de México bien afectaciones.

3

• El Presidente informó ayer que no hubo nuevos decesos.

4

• Detalló además que activó el Plan DN-III, con Protección Civil.